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Ich wähle mit Überzeugung Peter Bühler, weil…

…er�mit�seiner�enthusiastischen�Art

verschiedenste�Leute�für�gesellschaft-

lich�wichtige�Belange�motivieren�und

gewinnen�kann.�Er�hat�mit�seinem

�Engagement�im�Sport�und�in�Sport-

verbänden,�in�kirchlichen�Institutionen,

bei�Raiffeisen�aber�auch�in�der�CVP

bewiesen,�dass�man�sich�immer�auf

ihn�verlassen�kann.�Wenn�er�JA�sagt,

dann�meint�und�macht�er�dies�auch!

Mit�Peter�Bühler�wählen�wir�einen

�Vertreter�ins�Kantonsparlament,�der

authentisch,�volksnah�und�auf�-

geschlossen�ist.�Eine�gute�Wahl!

Brigitte�Häberli

Ständerätin,�Bichelsee�TG

Peter Bühler

2x auf jede Liste



Der Politiker
Ich�bin�frisch,�unverbraucht�und�voller

Ideen�und�Visionen,�wie�man�den

Thurgau�auch�politisch�weiterbringen

könnte.�Als�Präsident�der�Kommission

zur�Gemeinde-Reorganisation�Bichel-

see-Balterswil�durfte�ich�für�eine

�wichtige�Richtungsweisung�in�meiner

Heimatgemeinde�Verantwortung

�übernehmen.�Jahrelang�führte�ich�die

Parteifinanzen�der�CVP�Thurgau.�

Zusätzlich�gehörte�ich�der�Partei�leitung

an.�Man�schätzt�meine�offene�und

ehrliche�Art,�auch�bei�unbequemen

Fragen�die�Dinge�beim�Namen�zu

nennen.

Der Raiffeisen-
Finanzfachmann
Als�Direktor�einer�der�40�grössten

Raiffeisenbanken�in�der�Schweiz�ist

mir�das�Bankgeschäft�so�richtig�ans

Herz�gewachsen.�Als�gebürtiger

�Bichelsee-Balterswiler�bin�ich�schon

früh�mit�dem�Gründer�der�Raiffeisen-

bewegung�der�Schweiz,�Pfarrer�

Evangelist�Johann�Traber,�in�Berüh-

rung�gekommen.�Es�hat�mich�als

�kleiner�Junge�schon�fasziniert,�wie

�jemand�gleichzeitig�Lehrer,�Pfarrer

und�Bankgründer�sein�konnte.

Ich�lebe�die�Werte�und�Ansichten�von

Raiffeisen�voll�und�ganz.�Ich�glaube

an�eine�freie�und�soziale�Marktwirt-

schaft,�welche�nicht�durch�Gier�und

Abzockerei�auf�sich�aufmerksam

macht,�sondern�durch�Fairness,�inno-

vative�Produkte�und�Fleiss.

Der Sportsmann
Sport�ist�für�mich�seit�Kindheit�die

schönste�Nebensache�der�Welt!�Der

Teamgedanke,�das�Zusammen�-

gehörigkeitsgefühl,�das�gegenseitige

Vertrauen,�das�Durchhalten�und�mit

sich�selber�streng�sein,�hat�mich�für

meine�spätere�berufliche�und�poli�-

tische�Tätigkeit�massgeblich�geprägt.

Es�war�für�mich�daher�immer�eine

Selbstverständlichkeit,�dass�man�die

Tugenden�vom�Sport�an�die�nächsten

Generationen�weitergibt.�Als�frei�-

williger�Helfer�bin�ich�diesen�Sommer

auch�an�Olympia�2016�in�Rio�mit

dabei!

Der Familienmensch
Die�Familie�ist�das�wichtigste�Teil,

�welche�eine�intakte�Gesellschaft�haben

muss.�Wir�von�der�CVP�sind�die�

Familienpartei�der�Schweiz�schlecht-

hin.�Wir�glauben�an�diese�schöne�und

lebensbejahende�Form�des�gemein-

samen�Zusammenlebens.�Ich�bin�

absolut�davon�überzeugt,�dass�man

die�Familien�nicht�nur�verbal�sondern

effektiv�stützen�und�unterstützen�

sollte.�Daran�führt�nichts�vorbei!




